

## Communiqué de la FSPBA

Elections TPE : la CGT, 1ère organisation syndicale chez les salarié-e-s des intermédiaires d'assurance.

Nous remercions les salarié-e-s qui ont voté pour la CGT, notamment dans le secteur des agents généraux d'assurance où la CGT est en tête avec 24% des voix.

Chez les courtiers, le CGT est en seconde position avec 19%.

Nous allons poursuivre le travail au sein des branches AGEA (agents généraux) et CSCA (courtage) afin de défendre au mieux les intérêts de nos collègues.

Merci aux camarades qui s'investissent dans les instances pour porter au haut et fort les revendications de la CGT et permettre ainsi d'obtenir des avancées sociales dans ces secteurs.

Si la participation est en baisse, cela est liée en grande partie au comportement du gouvernement et des services du Ministère du travail qui n'ont pas fait preuve de professionnalisme pendant le processus électoral, notamment sur la communication concernant les enjeux d'un scrutin qui touche presque 5 millions de salarié-e-s.

La FSPBA mettra tout en œuvre pour poursuivre notre implantation dans ces petites structures.

Montreuil, le 28 mars 2017